

PUBLICACIONES OFICIALES ABRIL 2021

Actividades realizadas por la Institución en el mes de Abril 2021

■ **Lotería Nacional cierra Proyecto Social Extraordinario con 15 millones de pesos donados**

Publicado: 26 Abril 2021 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 397



Santo Domingo. - La Lotería Nacional entregó alrededor de 6 millones de pesos a 43 filiales de Hogar Crea Dominicano en un acto celebrado en el Salón Billini y con esto finalizó las donaciones de su Proyecto Social Extraordinario.

Con un total de 15 millones de pesos, 12 provenientes de los fondos del primer premio del sorteo Extraordinario de Navidad, más 3 millones de pesos sumados por iniciativa del administrador, benefició a decenas de organizaciones sin fines de lucro que se dedican a trabajar con los sectores más vulnerables en todo el país.

Durante el acto de entrega, el Director General Hogares Crea Dominicano y sus filiales, Julio Capellán, agradeció el importante aporte y afirmó que esta donación es indispensable para continuar la labor que realizan con las personas que participan en sus programas de rehabilitación, además, destacaron el alto nivel de compromiso y seriedad del Administrador de la Lotería y de su equipo.

“Nos comprometimos a destinar el valor de este primer premio a quienes más lo necesitan y así lo hicimos. Continuaremos trabajando por aquellos que tienen menos oportunidades y haciendo de la Lotería una institución transparente, eficiente y con valores sociales” destacó el Administrador General, Luis Michell Dient.

La Directora de Desarrollo y Asistencia Social de la Lotería Nacional, Yalis Soto, enfatizó la invaluable labor que realizan estas organizaciones y reafirmó que seguirán las colaboraciones que brinden oportunidad de avance para los dominicanos, tal como está contemplado en el plan de gobierno del presidente, Luis Abinader.

La institución recordó que el boleto ganador del primer lugar, no fue vendido porque fue devuelto a la institución por un distribuidor autorizado, por lo que la administración

general decidió donar la totalidad del monto a organizaciones sin fines de lucro en todo el país, como parte de su compromiso social y de la responsabilidad asumida de transparentar todos sus procesos.

Entre las demás instituciones que fueron beneficiadas en este Proyecto Social Extraordinario, estuvieron Hogares de Ancianos, Hogares de Niños y Niñas e iglesias en todo el territorio nacional.

<https://loterianacional.gob.do/index.php/noticias/231-loteria-nacional-cierra-proyecto-social-extraordinario-con-15-millones-de-pesos-donados>

■ Lotería Nacional premiará a madres con alrededor de 200 millones de pesos en sorteo extraordinario

Publicado: 15 Abril 2021 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 2156



Santo Domingo. - La Lotería Nacional lanzó el sorteo más grande en su historia denominado "Extraordinario de las Madres" con alrededor de 200 millones de pesos y 250 premios.

Luis Michell Dicient, Administrador General expresó: "Un ser grandioso merece un regalo extraordinario, por ello, tenemos alrededor de 200 millones para premiar a las madres dominicanas. Lo nunca antes visto en el país".

De los 250 premios del Extraordinario de las Madres, 50 son de la categoría "Super Madre" con un formato ganador mediante combinación alfanumérica y los 200 restantes de la categoría "Madre" ganas con una combinación numérica.

Los premios de "Super madres" son: 5 premios de 10 millones de pesos; 21 de 3 millones de pesos; 2 apartamentos más 5 millones de pesos cada uno; 2 Jeepetas más 3 millones de pesos cada uno y 20 resorts premium todo incluido. Los premios de "Madre" son: 20 premios de un 1 millón en efectivo; 84 de 100 mil pesos; 8 de mejora de vivienda; 8 carros compacto más 500 mil en efectivo y 80 resorts todo incluido.

Dicient indicó que este Extraordinario, tendrá un componente social importante, pues el 10 por ciento de los beneficios de las ventas serán destinados a Progresando con Solidaridad (Prosoli) para la construcción de una casa de acogida para niños huérfanos por violencia de género.

Gloria Reyes, Directora de Progresando con Solidaridad, agradeció este aporte de la Lotería Nacional y expresó que esto forma parte del acuerdo de colaboración interinstitucional que están implementando, para apoyar a familias y personas en situación de vulnerabilidad en todo el país.

El lanzamiento fue realizado en el atrio central de Acrópolis Center y asistieron importantes personalidades del ámbito político, empresarial y medios de

comunicación en general.

El boleto tiene un precio de 100 pesos y estarán disponibles en todas las sucursales de Plaza Lama; en la Unión Nacional de Supermercados Económicos (UNASE); en los Hipermercados Iberia; en Acrópolis Center; en Advensus, Turisystem, Farmacia Cristiana, Cielos Acústicos, en todas las estaciones del Metro y Teleférico, así como bancas y colmados y otros centros de comercio en todo el país. Y para ser distribuidores autorizados pueden acercarse a la institución, llamando al 829-345-9564, o en redes sociales @loteriardo.

El sorteo se realizará el domingo 30 de mayo del 2021 a las 6:30 P.M., por CERTV canal 4 y todas las redes sociales de la institución.

<https://loterianacional.gob.do/index.php/noticias/230-loteria-nacional-premiara-a-madres-con-alrededor-de-200-millones-de-pesos-en-sorteo-extraordinario>

■ Lotería Nacional y la DGCP capacitan alrededor de 300 Mipymes

Publicado: 09 Abril 2021 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 763



Santo Domingo D.N. La Lotería Nacional y la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP) capacitaron alrededor de 300 Mipymes de todo el país en torno a los requisitos para obtener y actualizar el Registro de Proveedor del Estado (RPE), el uso del Portal Transaccional y las bases del Sistema Nacional de Compras y Contrataciones Públicas (SNCCP).

El taller fue desarrollado por ambas instituciones, como forma de apoyar a los emprendedores dominicanos y motivarlos a ofrecer sus servicios al Estado, y con ello, dinamizar la economía, tal como ha instruido el presidente Luis Abinader.

El Administrador General de la Lotería Nacional, Luis Michell Dient, agradeció la disposición de la DGCP, y sostuvo que con esta capacitación contribuyen con el desarrollo y crecimiento de los pequeños empresarios del país, impulsando su participación en el Gobierno, sin importar su preferencia política, religiosa o de cualquier otra índole.

Para Dient, este taller constituye una inversión social que motiva a los emprendedores a aprovechar el crecimiento que el Estado ofrece: "Esta es una gran oportunidad para la gente que sueña, cree y trabaja por un mejor país, y el Gobierno del cambio, encabezado por el presidente Luis Abinader, se esfuerza día a día por ellos", expresó.

El funcionario aprovechó el escenario para solicitar a la DGCP que les permita incursionar en la subasta inversa, una modalidad de contratación que consiste en una puja dinámica efectuada presencial o electrónicamente, mediante la reducción sucesiva de precios durante un tiempo determinado.

Los facilitadores de la DGCP valoraron positivamente los talleres y externaron que continuarán capacitando y apoyando a los medianos y pequeños empresarios a fin de que logren ampliar sus oportunidades en el mercado público.

El taller fue impartido por Vianca Castillo, coordinadora de la Dirección Jurídica de la Lotería Nacional y por parte de la DGCP, José Calderón, encargado de capacitación; Gino Armandi, encargado de Gestión de Proveedores y Laura Paniagua Ortiz, coordinadora del departamento de Gestión de Proveedores.

Otro de los temas abordados en la capacitación fueron, la constitución de sociedades comerciales, procedimientos de contratación, entre otros.

<https://loterianacional.gob.do/index.php/noticias/229-loteria-nacional-y-la-dgcp-capacitan-alrededor-de-300-mipymes>

